



BOLETIN INFORMATIVO

<https://ayuntamientodejayaco.gob.do/>

07 Marzo del año 2025 Bonao D.M. Jayaco República Dominicana

05 febrero 2025



El director del Distrito Municipal de Jayaco - La Ceiba, Willy Céspedes, sostuvo un importante encuentro con el presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D' Aza, para tratar temas clave para el desarrollo de la comunidad. Durante la reunión, se destacó la importancia de dos proyectos fundamentales: la construcción del nuevo cementerio municipal y del palacio municipal, obras esenciales para el bienestar y el futuro del distrito.

Víctor D' Aza ha demostrado un firme compromiso con la municipalidad, respaldado por el liderazgo de un presidente municipalista como Luis Abinader. Willy Céspedes agradeció la cálida recepción y el respaldo brindado para hacer realidad estos proyectos que marcarán un antes y un después en el distrito.

[#SeguimosTrabajando](#)

05 febrero 2025



El director municipal de Jayaco-La Ceiba, Willy Céspedes, expresó con orgullo sus más sinceras felicitaciones a Marinel Canela por su designación como directora del Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA) extensión Bonaó.

“Felicitamos con gran alegría a este joven talento de nuestro Distrito Municipal de Jayaco, cuya capacidad y liderazgo serán clave para el desarrollo de la educación tecnológica en nuestra provincia. Reafirmamos nuestro compromiso de trabajar juntos para seguir impulsando el progreso de Monseñor Nouel”, destacó Céspedes.

07 febrero 2025



Hoy recibimos con mucho entusiasmo a una comisión del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAPI), encabezada por la subdirectora Harolin Almonte. Durante la visita, realizamos un recorrido por todo el Distrito, identificando los espacios adecuados para la instalación de un Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI). ¡Un gran paso que beneficiará a nuestros niños y niñas!

El director municipal de Jayaco, Willy Céspedes, recibió a la comisión y acompañó el recorrido, reafirmando su compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad. Este centro brindará educación, salud y nutrición a la primera infancia en nuestro Distrito, garantizando un mejor futuro para las nuevas generaciones.

En el recorrido también nos acompañaron la presidenta del Concejo de Vocales, Yessica Florentino, y el destacado dirigente del municipio de Bonaó, Aliberto Peña.

El director municipal agradeció a la directora de INAPI, Josefa Castillo, por confiar en nuestro Distrito para este importante proyecto, que será una realidad en los próximos meses. También extendemos nuestro reconocimiento al presidente Luis Abinader por su incansable trabajo a favor de los que más lo necesitan. ¡Seguimos avanzando!

10 febrero 2025



El Director Municipal de Jayaco, Willy Céspedes, exhorta a los dueños de trimotores a abstenerse de recoger basura para luego arrojarla en las calles, una práctica que afecta la limpieza y el bienestar de la comunidad.

Al mismo tiempo, el funcionario advierte que se tomarán medidas estrictas contra quienes incumplan con las normativas de manejo de residuos, con el propósito de mantener el orden y la higiene en nuestro distrito.

Se hace un llamado a la población a colaborar con el adecuado manejo de los desechos y a denunciar cualquier acto que atente contra la limpieza de nuestras calles.

[#SeguimosTrabajando](#)

11 febrero 2025



Hoy recibimos a una comisión de Edenorte, quienes estarán trabajando en la instalación de los postes de energía eléctrica para la capilla del Cruce de La Ceiba.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a Andrés Cueto, quien en el momento en que realizamos la solicitud se desempeñaba como director de Edenorte. Su apoyo y gestión fueron clave para hacer posible este avance, que beneficiará a muchas personas.

[#SeguimosTrabajando](#)

12 febrero 2025



¡Te invitamos mañana a las 9:00 a. m. en el Club de Jayaco Central! 🗣️

Recibiremos a una comisión del Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado para tratar el importante tema de los terrenos de las comunidades del Km 100, 101, 103, Peñaló, El Llano y Jayaco Central.

Gracias al presidente Luis Abinader, estas familias finalmente recibirán su título de propiedad.

¡Un gran paso para nuestra comunidad! 🏡🌟

[#SeguimosTrabajando](#)

14 febrero 2025



Ayer, jueves 13 de febrero, fue un día histórico para nuestro distrito municipal de Jayaco. Recibimos la visita de representantes del Instituto Agrario Dominicano (IAD) y de la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado, quienes nos trajeron la gran noticia de que las familias residentes en las comunidades de Km 100, 101, 103, Peñalo, El Llano y Jayaco Central recibirán, después de muchos años ocupando sus viviendas, sus títulos de propiedad.

Este importante logro les otorgará derechos legales sobre sus hogares, permitiéndoles decir con orgullo que tienen algo propio en la vida. Sin duda, se trata de un gran avance para nuestro distrito y, sobre todo, para estas familias, que muy pronto tendrán en sus manos la documentación que les garantizará seguridad y estabilidad. Además, este beneficio perdurará de generación en generación, fortaleciendo el futuro de nuestra comunidad.

[#SeguimosTrabajando](#)

14 febrero 2025



Desde nuestra Junta Municipal de Jayaco ba, queremos desearles a todos un feliz Día del Amor y la Amistad. Que este día esté lleno de alegría, unión y momentos especiales junto a sus seres queridos. Que el amor y la amistad sigan fortaleciendo nuestras comunidades, promoviendo la paz, la solidaridad y el respeto entre todos. ¡Feliz día para cada uno de ustedes!

17 febrero 2025



¡Atención Distrito Municipal de Jayaco!

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de Jayaco ha emitido la Resolución No. 001-2025, con el objetivo de proteger el medio ambiente

- ◆ ¿Qué establece esta resolución?
- ✔ Prohibido tirar basura, escombros o animales muertos en calles, ríos y espacios públicos.
- ✔ Multas y sanciones para quienes violen esta disposición.
- ✔ Retención de vehículos de trimotor y otros transportistas que no cumplan con las normas.
- ✔ Compromiso de empresas, negocios e instituciones para respetar estas medidas.
- ✔ Divulgación de la resolución en medios de comunicación para que toda la comunidad esté informada.

📌 ¡Cuidemos juntos nuestro entorno! Si ves a alguien incumpliendo esta normativa, repórtalo a las autoridades. Queremos un Jayaco más limpio y saludable para todos. 💙🌟

[#JayacoLimpio](#) [#CuidemosNuestroEntorno](#)

18 febrero 2025



¡Atención, Distrito Municipal de Jayaco!

La Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado y el Instituto Agrario Dominicano tienen el placer de invitarles al Acto de Lanzamiento del Proyecto Monseñor Nouel.

 Fecha: miércoles 19 de febrero 2025

 Hora: 10:00 a.m.

 Lugar: Centro Comunal de Jayaco Central

Este evento es una gran oportunidad para conocer más sobre el proceso de titulación y los beneficios que traerá para nuestra comunidad. ¡No faltes! 🗣️

19 febrero 2025



¡Un día histórico para Jayaco!

Hoy, nuestro Distrito Municipal de Jayaco - La Ceiba fue testigo de un acontecimiento trascendental: el inicio del proceso de titulación para más de 600 hogares, gracias al esfuerzo de la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado y el Instituto Agrario Dominicano.

El director municipal, Willy Céspedes, destacó con orgullo las gestiones incansables que hizo para que este sueño de tantas familias se haga realidad. “Hoy damos un paso firme para que cada una de estas personas, que han vivido por años sin un título legal, finalmente puedan llamarse dueños con todas las de la ley”, expresó.

Por su parte, el titular de la UTECT, Duarte Méndez Peña, enfatizó el impacto positivo de esta titulación. “Estos terrenos no solo triplicarán su valor, sino que ahora nadie podrá sacarlos de lo que, por derecho, les pertenece. Hoy garantizamos seguridad y estabilidad para estas familias”, afirmó.

Este gran evento contó con la presencia de importantes autoridades provinciales y locales, además de cientos de personas que, llenas de esperanza, celebraron este paso crucial hacia la legalización de sus propiedades.

[#SeguimosTrabajando](#)

21 febrero 2025



Hemos llegado a la comunidad de El Llano, donde, con el apoyo de Edenorte, se han instalado 11 postes de luz 💡 para fortalecer el servicio eléctrico ⚡ y mejorar el tendido en la zona.

Esta iniciativa contribuirá significativamente a la calidad del suministro eléctrico, beneficiando a esta laboriosa comunidad periférica de nuestro distrito Jayaco.

[#SeguimosTrabajando](#)

21 febrero 2025



Hoy recibimos con gran satisfacción el nuevo camión succionador de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Monseñor Nouel (CORAMON), una solución esperada que, aunque de manera temporal, contribuirá a mitigar el problema de alcantarillado que afecta a los apartamentos de los Cocos.

Expresamos nuestro más sincero agradecimiento al Ing. Roque Badía 🙌, un aliado incondicional que, con su compromiso y disposición, siempre ha estado presente para brindarnos su apoyo cuando más lo necesitamos en nuestro Distrito Municipal de Jayaco - La Ceiba 🙌💙 [#SeguimosTrabajando](#)

24 febrero 2025



Invitación

Por medio de la presente, extendemos una cordial invitación a todas las agrupaciones comunitarias y público en general de nuestro distrito municipal de Jayaco – La Ceiba, a participar en un importante encuentro con el **FEDA**. En esta reunión, tendremos la oportunidad de conocer sus inquietudes y presentar los proyectos actualmente en ejecución por parte del **FEDA**.

 : Martes 25 de Febrero 2025

 10: 00 Am

 : Club de Jayaco

Willy Céspedes
Director Municipal de Jayaco - La Ceiba

Invitación para todas las agrupaciones comunitarias de nuestro distrito y público en general 🤝🙏

26 febrero 2025



Nuestro director municipal de Jayaco, Willy Céspedes, participó en los actos conmemorativos del 181 aniversario de nuestra independencia nacional. Con gran respeto y orgullo, recordamos el legado de nuestros héroes y reafirmamos nuestro compromiso con la libertad, la soberanía y el desarrollo de nuestra nación.

Que esta fecha nos inspire a seguir trabajando por una República Dominicana 🇩🇴 más fuerte y unida. ¡Viva la patria! 🇩🇴🌟

[#IndependenciaNacional](#) [#OrgulloDominicano](#) [#27DeFebrero](#)

27 febrero 2025



27 de febrero 2025

DÍA DE LA INDEPENDENCIA DOMINICANA

Un día como hoy, en 1844, se proclamó
nuestra independencia nacional.



Hoy conmemoramos con orgullo el 181 aniversario de nuestra Independencia Nacional. Honremos el sacrificio de nuestros padres de la patria y sigamos trabajando por una República Dominicana libre y soberana. ¡Que viva la patria! 🇩🇲

C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonao, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.

Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com

